

CARTA ABIERTA A LA PRESIDENTA DE LA JUNTA DE EXTREMADURA

Sra. Presidenta de la Junta de Extremadura, en su programa electoral del 2023 incluía, entre otros, su compromiso de la recuperación del poder adquisitivo de los docentes, perdido desde 2010, el desarrollo de la Carrera Profesional Docente y equiparar progresivamente el salario de los docentes al de otras Comunidades Autónomas. Han pasado 15 meses desde el inicio de su gobierno y los responsables de la Consejería de Educación no han hecho nada al respecto. No hay ninguna propuesta salarial, no se ha incluido tratarlo en ninguna mesa técnica ni sectorial, no hay ni siquiera una propuesta de calendario o de cuestiones a negociar.

El malestar de los docentes por la gran pérdida de más del 20% de poder adquisitivo y el enfado con nuestra Administración por el ninguneo diario ha colmado el vaso. La pérdida al mes de los docentes extremeños, por la no recuperación salarial es de más de 875 euros en los maestros y de 1.000 euros en los profesores y si añadimos la equiparación con otras comunidades significaría un incremento de otro 16%. Es necesario negociar, acordar e incrementar el sueldo del profesorado. Es imprescindible establecer una cláusula revisión de salarial que impida que esta pérdida desproporcionada pueda volver a producirse. Sin salarios dignos no existe ni prestigio ni reconocimiento del profesorado.

Hay que cuidar más y mejor a los docentes, no podemos ser a la vez los protagonistas necesarios para que la Educación avance y los eternos olvidados en los presupuestos económicos de Extremadura. Cada día nos enfrentamos a una tarea trascendental, agotadora y decisiva para nuestra sociedad como es la educación de nuestros hijos e hijas. Sin embargo, estamos entre los peores pagados de toda España, provocando esta situación el desánimo, la emigración y el abandono de muchos profesionales. En regiones como Extremadura la Educación permite cohesionar nuestro territorio y ofrecer oportunidades a todos nuestros habitantes. Sin educación no hay oportunidades de futuro y sin ella no hay capacidad de afrontar desafíos presentes, ni planificar una sociedad mejor y más próspera.

En estos últimos años hemos seguido acumulando pérdidas salariales por falta de negociación con los anteriores gobiernos y 15 meses después vamos camino de más de lo mismo con el que usted preside. Los sueldos de los maestros y profesores deben incrementarse ya, no puede haber más dilaciones y esperas, es indispensable un aumento salarial que permita la recuperación del poder adquisitivo acumulado.

Por todo ello, le queremos comunicar que, de no recibir respuesta oficial de la Consejería de Educación de su Gobierno para abrir la negociación, será el momento de decir hasta aquí hemos llegado e iniciar las movilizaciones necesarias hasta que se siente a negociar las mejoras salariales de sus docentes.

En Cáceres a 25 de octubre de 2024

José Manuel Chapado Regidor
Presidente del Sindicato PIDE